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"No hay ejército que alcance para hacerles su chamba si siguen 
destruyendo así el país", crítica Agustín Basave 

 

Luego de que el pleno de la Cámara de Diputados aprobó ayer la reforma para extender hasta 2028 la 
participación de las fuerzas armadas en seguridad pública y turnó el proyecto al Senado para su 
eventual ratificación, el diputado de Movimiento Ciudadano por Nuevo León, Agustín Basave criticó la 
acción de los legisladores que lo avalaron.  

"Nadie puede negar la desventaja de nuestras policías locales -en todo el país- frente al dinero y 
arsenal del narco. Desde Morena nos decían “conocer muy bien al país”. Decían conocer los problemas 
y tener las soluciones porque llevan casi 20 años seguidos en campaña, y ahora resulta que nada 
pueden hacer solitos, que en todo necesitan y quieren meter al Ejército para que les hagan su chamba. 

"Nada más llegó Morena al poder y desaparecieron los fondos con el dinero para mejorar a las policías 
locales, porque dicen que había corrupción -y seguramente la había, pero a nadie metieron a la cárcel y 
a nadie investigan-es como si por tener un dedo infectado: en lugar de curar el dedo, nos cortamos el 
brazo completo-", señaló. 

Los que votaron a favor de la reforma, añadió Basave, "no desaparecieron la corrupción, lo que sí 
desaparecieron fueron los fondos, el dinero para la seguridad pública civil, para las policías locales de 
todo el país, también desaparecieron a la Policía Federal. No hay ejército que alcance para hacerles su 
chamba si siguen destruyendo así el país". 

El legislador expuso que el papel del PRI, en esta votación fue "lamentable, (porque) le hicieron el 
trabajo sucio a Morena con tal que no les metan al bote a sus líderes". 

"En el PRI", refirió," hay mujeres y hombres valiosas, gente de primera que quiere a su país, lamento 
mucho que sus líderes les hagan eso, que usen a su partido como escudo para negociar tapadera para 
sus cuentas pendientes, se están llevando entre las patas al país". 

Aunque el dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales consideraba diferir hasta 2029 la 
presencia del Ejército en las calles, durante la discusión en lo particular se admitió acortar un año dicho 
plazo. 
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